

Berikan Rasa Nyaman, Personel Polsek Sukadana Polres Ciamis Patroli Kamtibmas Hingga Subuh

Ciamis - CIAMIS.PUBLIKJABAR.COM

Jul 12, 2024 - 14:43



CIAMIS ~ Personel Polsek Sukadana Polres Ciamis, Polda Jabar melaksanakan Patroli Biru dalam rangka antisipasi tindak kriminal di wilayah Kecamatan Sukadana saat waktu subuh. Patroli Biru tersebut dilaksanakan secara mobile di wilayah Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis, Jumat (12/7/2024) dini hari sekitar pukul 03.00 WIB hingga waktu subuh.

Patroli ini melibatkan dua personel Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar. Mereka diantaranya Aipda M. Yusuf, Bripka Erik F dan Bripka Deni D. Anggota menyisir objek-objek vital sebagai pencegahan atau antisipasi tindak kriminal di wilayah Polsek Sukadana.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Sukadana Ipda Dayat Hidayat mengatakan, kegiatan ini dilaksanakan Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar sebagai antisipasi tindak kriminal pencurian sepeda motor, pencurian dengan kekerasan ataupun pembegalan di wilayah kerjanya. Terutama di saat waktu-waktu lengahnya masyarakat yaitu di sepertiga malam hingga waktu subuh.

"Patroli tersebut dalam rangka antisipasi gangguan kamtibmas salah satunya C3 dan tindak kriminalitas lainnya. Sehingga masyarakat merasa nyaman dan aman menikmati waktu di sepertiga malam hingga waktu subuh dengan aktifitasnya maupun waktu beristirahatnya," kata Ipda Dayat Hidayat.

Tak hanya itu, kata Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar, anggota juga turut mensosialisasikan pelaksanaan Operasi Antik Bahaya Narkoba ke masyarakat. Dimana operasi ini bertujuan untuk meningkatkan mental warga masyarakat dalam menolak narkoba.

"Operasi ini bagian dari pada upaya Polri yang berkomitmen memberantas peredaran dan penyalahgunaan narkoba. Ini juga untuk melindungi para generasi muda penerus bangsa dari bahaya narkoba. Mari kita sama sama berkomitmen memberantas narkoba di masyarakat," kata Ipda Dayat Hidayat.

Petugas melaksanakan patroli biru dan sambang ke setiap tempat berkumpulnya anak-anak muda, pemukiman penduduk, Pos Kamling. Selama sambang anggota menyampaikan pesan-pesan kamtibmas. Petugas patroli juga mendatangi sekitar Pasar Dongkal, Obyek Vital BRI, ATM BJB, Kantor Pos dan minimarket.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.